

Steckbrief

Name: Benjamin Schäfer

Geboren: 11. August 1986

Beruf: Inhaber und Geschäftsführer von Augenoptik- und Hörakustikbetrieben in Regen und Deggendorf

Familienstand: Verheiratet, zwei Kinder

Heimat: Geboren und aufgewachsen in Viechtach. Aktiv in Vereinen in der Region.

Ich bin in Viechtach geboren und aufgewachsen – hier sind meine Wurzeln, hier ist mein Zuhause. Nach dem Studium in Aalen und ersten beruflichen Stationen in der Schweiz habe ich meinen Master gemeinsam mit Partneruniversitäten in Boston und Portland abgeschlossen. Danach war für mich klar: Ich will zurück in die Heimat. Heute führe ich den elterlichen Betrieb, entwickle ihn mit neuen Ideen und moderner Technik weiter und möchte so zeigen, dass Innovation auch im ländlichen Raum funktioniert. Neben Beruf und Familie bin ich ambitionierter Radfahrer beim RC Avanti Viechtach – Bewegung, Gemeinschaft und Teamgeist gehören für mich einfach dazu.

Meine Themen

- **Zukunft gestalten – mit Innovation und Verantwortung.**

Ich möchte, dass Viechtach mutig in die Zukunft blickt. Digitalisierung, Bildung und Nachhaltigkeit müssen zusammengedacht werden, damit unsere Region lebens- und arbeitswert bleibt – für alle Generationen.

- **Infrastruktur sichern und ausbauen – verlässlich und vorausschauend.**

Ob Verkehr, Gesundheit oder Versorgung: eine starke Infrastruktur ist das Rückgrat jeder Kommune. Ich setze mich dafür ein, dass Viechtach modern bleibt und gleichzeitig seine regionale Stärke bewahrt.

- **Wirtschaft stärken – Chancen für Mittelstand und Handwerk.**

Ich stehe für starke, lokale Unternehmen und faire Rahmenbedingungen für den Mittelstand. Handwerk und Dienstleistungen sollen gezielt gestärkt werden – damit Arbeits- und Ausbildungsplätze erhalten bleiben und die Stadt unternehmerfreundlicher wird.

Meine Statements

Ich stehe für Gesundheit.

Ich stehe für Innovation.

Ich stehe für Viechtach.

Warum man mich wählen sollte

Ich bin kommunikativ, lösungsorientiert und bringe internationale Erfahrung mit, die ich gezielt lokal anwende. Als Unternehmer aus der Gesundheitsbranche ist mir wichtig, dass es den Menschen gut geht – körperlich, sozial und wirtschaftlich. Ich setze mich für starke, lokale Unternehmen, weniger Bürokratie und faire Rahmenbedingungen für den Mittelstand ein. Sportvereine verdienen mehr Unterstützung, denn sie fördern Gemeinschaft, Jugend und Gesundheit. Als aktiver Radfahrer beim RC Avanti Viechtach weiß ich, was Teamgeist und Ausdauer bedeuten – beides braucht es auch in der Kommunalpolitik.

Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Hans Greil ist nahbar, ein Familienmensch und ein echter Motivator. Er steht für Seriosität, Empathie und Vertrauen – Werte, die in der heutigen Zeit entscheidend sind. Hans hört zu, bevor er entscheidet, und bleibt immer auf Augenhöhe mit den Menschen. Er hat das Talent, Menschen zu verbinden und für gemeinsame Ziele zu begeistern. Genau diese Stärke braucht Viechtach, um die kommenden Jahre erfolgreich zu gestalten.